
項目 意見概要 委員名

事業所間の連携について明記してほしい。 柴田委員

実務者レベルでの定期的な情報交換等の機会を設けることが重要となる。
長畑

アドバイザー

実施計画の達成状況として，相談支援が目標値を下回っているため，相談支援体制が十分でなかっ
た点も記載した方がいい。

会長

「きめ細やかな相談支援を提供する」とあるが，質だけではなく，相談数自体が増えていることへの
対応も必要と感じる。

副会長

事業数が多いため，防災だけに限らず，さまざまな分野の内容を盛り込んだ方がいい。
手当，助成については，利用者数が増えているため，その点は評価できる。

会長

各事業の目標値に対する達成状況だけではなく，実際にもっとニーズがあるところに対応していけ
ば，よりよくなるのではないかという観点を入れていただければと思う。

中西委員

「福祉的就労の充実に努められたい」とあるが，どのように充実を図るのかが書かれていない。新規
の事業所を誘致するなど具体的な対策を記載した方がいい。

笹本委員

福祉的就労の場として，市役所内の庁内清掃や製品の販売支援を拡充している点は評価できる。 柴田委員

「障害の重度化・高齢化」等の具体的な文言を入れてもいいのではないか。 福島委員

４月より共生型サービスが始まったことを受け，ケアマネージャーと相談支援専門員の連携等につい
て触れてもいいのではないか。

会長

重点事業６「保健・医療・福祉の連
携の推進」

答申書（案）に係る意見（概要）

重点事業３「ライフステージを通じ
た支援の仕組みづくり」

重点事業２「相談支援体制の充
実」

重点事業５「障害のある人の就労
の場の拡大に向けた取組の推進」
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